



# NOTA DE PRENSA

## BCN informa sobre evolución de remesas de octubre 2023

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 01 de diciembre de 2023, las estadísticas de Remesas procedentes del exterior, correspondientes al mes de octubre del año en curso.

De acuerdo con los datos mensuales publicados, las remesas totalizaron 410.9 millones de dólares en el mes de octubre, siendo superiores en 28.4 por ciento al monto registrado en igual mes del año pasado (US\$ 319.9 millones).

Del total de las remesas recibidas en el mes, el 83.3 por ciento provino de Estados Unidos (US\$ 342.3 millones), 6.9 por ciento de Costa Rica (US\$ 28.4 millones), 5.7 por ciento de España (US\$ 23.5 millones), 1.1 por ciento de Panamá (US\$ 4.4 millones) y 0.7 por ciento de Canadá (US\$ 2.8 millones), que en conjunto representaron el 97.7 por ciento del total.

En términos acumulados al mes de octubre, las remesas sumaron 3,844.4 millones de dólares, para un aumento de 49.1 por ciento (US\$ 1,266.1 millones adicionales) con respecto a igual período de 2022 (US\$ 2,578.3 millones). Este resultado fue explicado principalmente por el crecimiento interanual de 62.2 por ciento en los flujos procedentes de Estados Unidos (US\$3,177.4 millones), que significó 1,219.0 millones de dólares adicionales en el período (US\$1,958.4 millones a octubre de 2022). Adicionalmente contribuyeron, aunque en menor medida, el aumento de las remesas procedentes de Costa Rica (US\$266.7 millones) en 19.5 por ciento (+US\$43.5 millones) y las de España (US\$225.9 millones) en 1.2 por ciento (+US\$2.6 millones). En contraposición, se observó disminuciones en los flujos de remesas de Panamá (-15.2%) y El Salvador (-9.6%).

Managua, 04 de diciembre 2023